1.600 Euro für <u>Herzkinder</u> Österreich



Obwohl heuer der Wettergott nicht ganz mitspielte, und man in die Hofingergarage ausweichen musste, tat das der guten Stimmung keinen Abbruch. Unterstützt wurde das schon traditionelle Straßenfest in Kremsdorf (Gemeinde Micheldorf) von der Gemeinde, Copyshop Krennmayr, der Brauerei Schloss Eggenberg, der Fleischerei Zöls, der Bäckerei Hofinger, der Sparkasse Micheldorf und dem Stadtamt Kirchdorf. Die freiwilligen Spenden wurden auch heuer einem karitativen Zweck zur Verfügung gestellt. 1600 Euro gehen an den Verein "Herzkinder Österreich".